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卡比路在大會上主要談到
了年輕球員在發展過程

中遇到的問題，他引用了意
大利前鋒巴洛迪利的例子，
「巴洛迪利確實擁有很好的

天賦，但他迷失了自我。他在16歲便已經成
名，但他在國際米蘭、曼城、利物浦等大球
會，表現都不好，雖然他的潛力驚人，但他卻
迷失了自我。」
卡比路還說道：「中國擁有無盡的年輕人

才，但他們中的一些人會迷路。因為他們無法
分清努力和運氣的區別，並且缺少與教練的溝
通。在我的職業生涯中，我有機會與年齡在
17-18歲的年輕人一起工作，不幸的是他們中

的一些人在短暫的成功之後迷失了方向。有時
候你需要注意，以教練的身份去溝通是不是合
適。而當下，我們還要考慮到社交媒體對年輕
人的影響。」

告訴年輕球員 不斷挑戰自己
同時卡比路在發言中還表示：「我經常聽

到年輕隊員說他們運氣不好，但是這其實是不
存在的。你需要每天都努力地訓練，沒有犧牲
就沒有成功。我總是告訴年輕球員要超越日常
的挑戰，要不斷挑戰自己。」
今年夏天，卡比路與蘇寧簽下一份為期18

個月的合同，他將拿到大約1180萬美元的薪
水。在2018年年底，合同就會到期。被問及

是否會和蘇寧續約，卡比路
說：「我已經和球會高層談
過這個問題了，我不會續
約。我會按照合同的規定，
帶領球隊完成接下來的賽
季。」
在納比和簡拿華路在中國

相繼取得成功之後，卡比路
成為了第三位來到中國的意
大利籍主帥。在蘇寧，卡比
路率隊在聯賽中取得6勝7和
4負，協助球隊取得中超第12
名，護級成功。

■香港文匯報記者梁啟剛

中超江蘇蘇寧主帥卡比

路近日參加在杜拜舉行的足球

交流大會，他在接受採訪的過程

當中，明確指出他與蘇寧完成合

同之後，將不打算與球隊續約。

這也意味，2018賽季結束後，

卡比路將與蘇寧分道揚鑣。

中國足協昨日在官網發佈聲明，稱
此前德國足協官網發佈的與中國U20
選拔隊合作終止的內容為不實消息，
並非雙方協商的結果。
22日，德國足協在其官網發佈消息

聲明宣稱：「德國足協與中國足協深
入探討後達成一致，中國U20選拔隊
將不再繼續參加與德國西南地區聯賽
各俱樂部的系列友誼賽。」此前也有
媒體報道稱，德國足協秘書長克蒂亞
斯已經赴華商討相關事宜。

對此，中國足協在官網寫道：「近
日，德國足球協會在其官網發佈消息
稱，經與中國足協深入會談，雙方決
定U20選拔隊系列友誼賽不再繼續進
行。中國足球協會新聞發言人就此表
示，德國足協秘書長克蒂亞斯日前來
華並非中國足協邀請。克蒂亞斯在華
期間，中國足協未與其接觸，德足協
聲明中有關內容並非雙方協商的結
果。中國足協對德方發表不實消息表
示遺憾。」■香港文匯報記者梁啟剛

中德U20友賽項目終止？
中國足協：不實消息

成為2020年東京奧運會正式比賽項目，讓三人
籃球在2017年關注度暴增。在天津全運會上，三
人籃球也被列為正式比賽項目，決出了4枚金
牌。日前接受新華社記者專訪的中國籃協三人籃
球部部長柴文勝在手機上打開了2017-2018「我要
上奧運」全國三人籃球擂台賽的後台軟件，報名
隊伍不少，而且還在增加。這一擂台賽是中國籃
協針對三人籃球的項目特點設立的，賽事最大的

看點是奪冠隊伍將成為國家集訓隊，有
機會在更高的舞台上展現自己。
在奧運會上，三人籃球是一個全新的

項目，不過從亞洲盃來看，很多原本被
認為是籃球「弱國」的隊伍已經早早開
始了針對這一項目的專業化備戰，如蒙
古國隊，就在男子比賽中力壓澳洲、新
西蘭等強手，拿到冠軍。此外，哈薩
克、吉爾吉斯、印度、馬來西亞等隊伍
也都展現出了不俗的實力，中國隊要想

衝出重圍，並不容易。
三人籃球是國際籃聯近年來主推的項目之一，

柴文勝透露，通過努力，中國男隊和女隊在三人
籃球的世界排名已經有了不小提升。「國際籃聯
有一個積分系統，按照一定的規則，在這個積分
系統上有足夠好的排名，隊伍才能夠進入東京奧
運會，所以下面一年我們主要是要推廣這個積分
系統，爭取獲得奧運會參賽資格。」柴文勝說。
無論在普及上還是競技上，三人籃球都有着

很大的發展空間。柴文勝表示，在三人籃球的
發展過程中，籃協一定會團結盡可能多的力
量，共同推動這項運動向前邁進。「2018年 1
月，我們將成立一個中國籃球協會三人籃球委
員會，會團結社會各個層面的力量參與到這個
委員會當中，包括社會從業者、有影響力的人
士等等，希望他們能夠一起為中國三人籃球的
發展出謀劃策。」

■新華社

中國籃協三人籃球部部長柴文勝：

爭入東京奧運 國家隊突圍不易

2017年進入尾聲，在美國最權威的游泳雜誌《游
泳世界》總結年度新人時，隆重介紹15歲的中國姑
娘李冰潔。《游泳世界》指出，李冰潔已經成長為世
界上最優秀的中長距離女子游泳運動員之一，15歲
就獲得了游泳世錦賽800米自由泳銀牌和400米自由
泳銅牌，800米表現更是驚豔。
李冰潔的對手莉迪姬是奧運冠軍，自2012年倫敦

奧運會奪冠後，800米就保持不敗，每次都是遙遙領
先，2013年世錦賽獲得亞軍的丹麥選手弗里斯也比
她慢了3秒多，是差距最小的一次。在今年的布達佩
斯世錦賽上，莉迪姬成功衛冕，但年輕的李冰潔把兩
人的差距縮小到了2.78秒。
李冰潔的亞軍成績8分15秒46，是該項目的歷史
第三好成績，僅次於莉迪姬和2008年北京奧運會冠
軍、英國名將阿德林頓。而在女子400米自由泳和
1500米自由泳的成績榜上，李冰潔也分別佔據歷史
第八和第12的好成績。此外，在世錦賽之後的全國
運動會上，她又刷新了400米和1500米自由泳的亞洲
紀錄。 ■新華社

美國《游泳世界》雜誌
李冰潔榮膺泳壇年度新人

■■中國籃協三人籃球部中國籃協三人籃球部
部長柴文勝部長柴文勝。。 新華社新華社

■■在天津全運會上在天津全運會上，，三人籃球也被三人籃球也被
列為正式比賽項目列為正式比賽項目。。 新華社新華社

■■中國足協否認中德中國足協否認中德UU2020
友賽項目終止友賽項目終止。。 新華社新華社

■■卡比路定下離開蘇卡比路定下離開蘇
寧之時寧之時。。 資料圖片資料圖片

■■中國姑娘李冰潔中國姑娘李冰潔。。 新華社新華社

中國拳王
■前晚，2017中國拳王賽第11站賽事在天
津落下帷幕，來自江蘇隊的新科全運會冠軍
陳大祥(中)憑藉全面技術和完美發揮擊敗衛
冕冠軍湖北老將施國軍，奪得81公斤級中
國拳王金腰帶。 中新社

■■蘇寧蘇寧((前前))取得中超第取得中超第1212
名名，，護級成功護級成功。。 新華社新華社

■■卡比路近日參加在卡比路近日參加在
杜拜舉行的足球交流杜拜舉行的足球交流
大會大會。。 路透社路透社

香港文匯報訊（記者郭正謙）近期有復甦跡象的
東方龍獅再遭打擊，昨日於旺角場舉行的港超聯賽，
以0:1不敵夢想FC全失三分，未能以勝利為2017年
劃上句號。
東方今仗對正選陣容作出調整，沙巴及古高正選上

陣攻堅，不過兩名外援受制於夢想FC密集防守未有
太大威脅；東方戰至18分鐘，洛迪古斯接應黃梓浩
左路傳中第一時間窩利抽射，僅僅擦門而過。夢想其
後乘東方後衞一次失誤，偷得球後傳至林衍廷腳下，
不過他攻門乏力，令夢想錯失領先良機。夢想完半場
前終於打開紀錄，鄭展龍於禁區內巧妙地直線傳予拿
祖，這位外援右腳一抽破網，助夢想半場領先1:0。
換邊後，東方換入鞠盈智及勞高攻勢有所改善，可

惜始終無法撕破表現出色的夢想防線，最終夢想以1:0
擊敗東方升上第三位，而東方則繼續排第五。

東方再遭打擊
一球不敵夢想

■■拿祖(左)慶祝入波。 香港文匯報記者郭正謙攝


